

El PP critica el equipo de gobierno no saque la contrata de parque y jardines "mientras los árboles se secan"

08/05/2018



El concejal del Partido Popular, **Alberto García**, ha explicado que hace un año que el equipo de gobierno anunció que iban a poner en marcha la contrata de parques y jardines para el mes de septiembre: "Si se hubiese licitado entonces no se habrían saltado el techo de gasto, [de hecho Petrer ya la tiene](#). Nosotros **queremos que el equipo gobierno diga qué soluciones va a dar pues los parques cada vez están peor**, los árboles se caen o los tienen que cortar y ponen losetas pero no los sustituyen, cuando nos criticaron por retirar dos pinos en plaza Castelar", dijo.

García ha criticado que el equipo de gobierno se presente como defensor del medio ambiente cuando, en realidad **"han generado un problema y esperamos que den una solución en el año que les queda de legislatura"**, pues ahora llega el verano y se va a secar todo. La culpa dirán que es de los funcionarios pero lo cierto es que llevan tres años sin hacer nada, **dejando que se sequen los árboles**. Creemos que la contrata tampoco estará este año, aunque es necesaria y queremos que se haga ya porque de lo contrario nos tiraremos toda la legislatura igual".